	件名	市民の声(要旨)	市の回答	問い合わせ先
1	氏郷祭の出店	ポケモン景品の出店は1000円で3回くじがひけたのですが、3回目のくじはオマケだと言われ、景品はありませんでした。 これって、くじひくだけ?もし特賞みたいなのが当たっても、もらえないの? 子供たちがほしいものが当たらなくて残念になるのは良いが、なんだかモヤモヤするイヤな思い出ができる出店はやめてほしい	氏郷まつりにおける楽市楽座等商店街への出店につきましては、氏郷まつりの主催者である一般社団法人松阪市観光協会が担当しております。 つきましては、いただきましたご意見について、松阪市観光協会にお伝えさせていただきました。	観光交流課 電話:53-4406
2	鈴の森公園駐車 場について	また、帰宅する時も街灯も無いので歩行者が見えずらいです。 植木を短く切るか、出来れば明るめの街灯の設置をお願	この度は、クラギ文化ホール第2駐車場の外灯について ご意見を頂きましてありがとうございます。 クラギ文化ホール第2駐車場の外灯については、現在、 数か所の照明について切れている(点いていない)状態で あり、出入口等が暗く、また見えづらいことについてご不 便をおかけしております。今年度中に外灯をLED照明に交 換する予定であり、LED照明は現行の水銀灯よりも明るく なりますので、状況は改善されると思われます。 今後も市民の皆さまが、より利用しやすい施設の整備を 目指していきますので、ご理解の程よろしくお願い致しま す。	文化課 市民文化会館 電話:23-2111

松阪駅横断通路(近鉄側)を出てすぐ右側(トョタレンタカーの裏)の市の土地(以下、市土地)を無料駐輪場として開放してほしい、という意見です。 先日、市営有料駐輪場場が廃止となりましたが、松阪駅付近の無料駐輪場は、現在、自転車がたくさんとまっており、時間帯によってはとめにくい状況です。そこで、市土地を無料駐輪場として開放していただけないでしょうか。 ・市土地は、「駐輪禁止」の看板を撤去するだけで使用開始できる。と、東海駐輪場にすることで市土地に雑草が生えにくくなる(現在は、雑草で荒れた状態で市土地を活用できていない。 ・ 市土地は、「駐輪禁止」の看板を撤去するだけで使用開始できる。 (現在は、雑草で荒れた状態で市土地を活用できていない。 ・ 市土地は、「駐輪禁止」の看板を撤去するだけで使用開始できる。 (現在は、雑草で荒れた状態で市土地を活用できていない。 ・ 市土地の砂利部分のみを無料駐輪場にすれば、歩行の通路の確保も維持できる。 ・ 上地の砂利部分のみを無料駐輪場にすれば、歩行の通路の確保も維持できる。 ・ 上地の砂利部分のみを無料駐輪場にすれば、歩行で、の通路の確保も維持できる。 ・ 上を持ているという。 株体野連路の治安が向上する。 ・ 上を持ているとの連ば線路側に行くほど狭くなっていた。 ・ 東海平野神経の無料駐輪場にすることで松阪駅横断通路の通行量が増まれているとの重は線路側に行くほど狭くなっていた。 ・ 東海平野神経の無料駐輪場にする。 ・ 中では、線路側付近では歩行中の方と自転車乗車中の方の間隔が狭くなり利用が多い割夕の時間帯は接触等の危険が多く、自転車置き場側は歩行通路がないため、いつ事故がおきてもおかしくない状況である。 ・ 東海平野神経内の無料駐輪場ができる) ・ 近端に入しているとは言えず、新しく無料駐輪場が高端に不足しているとは言えず、新しく無料駐輪場を新設するこち土地から近鉄松阪駅ホームから市土地が見える位置のため、盗難りスクが他の無料駐輪場ができる。 (伊勢市駅裏のように安全な無料駐輪場の経営を圧迫する恐れがございます。 以上のことから、現在のところ当該土地を市営無料駐輪場のが開またまりますが、とつことから、現在のところ当該土地を市営無料駐輪場のが開まれたがです。 は近れは乗したで、おきに対しては乗りを持ち込む、まずに対しているとをでは、では乗りを持ちまりますが、といます、こといますに対しまりた。 は野は大は大は大は大は大は大は大は大は大は大は大は大は大は大は大は大は大は大は	カーの裏)の市の土地(以下、市土地)を無料駐輪場として開放してほしい、という意見です。 先日、市営有料駐輪場が廃止となりましたが、松阪駅付近の無料駐輪場は、現在、自転車が於くさんとまっており、時間帯によってはとめにくい状況です。そこで、市土地を無料駐輪場として開放していただけないでしょうか。 ・市土地は、「駐輪禁止」の看板を撤去するだけで使用開始できる。 ・無料駐輪場にすることで市土地に雑草が生えにくくなる(現在は、雑草で荒れた状態で市土地を活用できていない。(現在は、雑草で荒れた状態で市土地を活用できていない。)・市土地の砂利部分のみを無料駐輪場にすれば、歩行者の通路の確保も維持できる。 ・無料駐輪場にすることで松阪駅横断通路の通行量が増え、横断過路の治安が向上する。・松阪東一踏切付近の無料駐輪場は周辺の自動車交通量が多く、自転車置き場側は歩行過路がないため、いつ事ががおきてもおかしくない状況である。・本阪東一踏切付近の無料駐輪場は周辺の自動車交通量が多く、自転車置き場側は歩行過路がないため、いつ事ががおきてもおかしくない状況である。・東海不動産横の無料駐輪場は周辺の自動車交通量が多く、前女の時間帯は横断のリスクが非常に高い。  対付のかの理由で舗装された通路側(幅約190cm)に駐輪された立路側に行くほど狭くなっていきますが、線路側付近では歩行中の方と自転車乗車中の方の間隔が狭くなり利用が多い朝夕の時間帯は接触等の危険が予見されます。 ③ 総阪駅周辺にある 4 つの無料駐輪場が満車に近い状態になることが形成が開車に近い状態になることは把握しておりますが、駐車枠が極端に不足しているとは言えず、新しく無料駐輪場を新設する	番号 件名	市民の声(要旨)	市の回答	問い合わせ先
す。よろしくお願いいたします。	されているため、安全に通行ができる。(伊勢市駅裏のように安全な無料駐輪場ができる) ・近鉄松阪駅ホームから市土地が見える位置のため、盗 難リスクが他の無料駐輪場より少ないと思われる。 すぐには難しいかと思いますが、学生や通勤者がより安 全な箇所に駐輪できるよう、ご検討いただければ幸いで はますよう、これからも管理してまいりますので、ご理	2 駅前駐輪場につ	カーの裏)の市の土地(以下、市土地)を無料駐輪場として開放してほしい、という意見です。 先日、市営有料駐輪場が廃止となりましたが、松阪駅付近の無料駐輪場は、現在、自転車がたくさんとまっており、時間帯によってはとめにくい状況です。そこで、市土地を無料駐輪場として開放していただけないでしょうか。 ・市土地は、「駐輪禁止」の看板を撤去するだけで使用開始できる。 ・無料駐輪場にすることで市土地に雑草が生えにくくなる(現在は、雑草で荒れた状態で市土地を活用できていない) ・市土地の砂利部分のみを無料駐輪場にすれば、歩行者の通路の確保も維持できる。 ・無料駐輪場にすることで松阪駅横断通路の通行量が増え、横断通路の治安が向上する。 ・無料駐輪場にすることで松阪駅横断通路の通行量が増え、横断通路の治安が向上する。 ・・松阪東一踏切付近の無料駐輪場は周辺の自動車交通量が多く、自転車置き場側は歩行通路がないため、いつ事故がおきてもおかしくない状況である。 ・東海不動産横の無料駐輪場は内辺の自動車交通時間帯は横断のリスクが非常に高い。・市土地から近鉄松阪駅までの距離も近く、歩道も確保されているため、安全に通行ができる。(伊勢市駅裏のように安全な無料駐輪場ができる)・近鉄松阪駅ホームから市土地が見える位置のため、盗難リスクが他の無料駐輪場より少ないと思われる。すぐには難しいかと思いますが、学生や通勤者がより安全な箇所に駐輪できるよう、ご検討いただければ幸いで	きること、駅が近いことと、駅が近いことで、 を、駅が近いことなど、駅から見えるのと、駅が近いことなど、駅が近いことなど、駅から見えるやのととなど、駅から見えるやで、 となど、駅から見えるやで、 を、の対けがおりませがでは、このでは、このでとなど、駅からにとなど、いのでは、このでは、このでは、このでは、このでは、このでは、このでは、このでは、こ	地域安全対策課 電話:53-4061

〒415年11万支付の名名 番号   件名	切い合わせ先 の
	学校支援課 電話:53-4387

番号	件名	市民の声(要旨)	市の回答	問い合わせ先
£ 5	県内企業倒産昨 年の上回る!	まったこと、そして、最近の物価高や円安、人出不足が懸念され、事業継続を断念する企業の増加があるのではないでしょうか 企業倒産にいたる前に国や県の指導や又市レベルにお	また、令和5年10月には、松阪市内の企業で仕事がしたいと考えている子育てママ、パパたちへの企業PRと合同 両接会を実施する場として、「企業と子育てママパパたち	商工政策課 電話:53-4361

市の回答
れたこと心より敬意を表する次第です 政府は令和5年度全国の地方自治体や企業がデジタル 技術を活用した地域活性化政策を競ういわゆる『デジ田 甲子園2023』に応募されたと思いますがその内容について教えて下さい  「応募をしたと思う」とご記載いただいております いて教えて下さい  「応募をしたと思う」とご記載いただいておりますが、本市においては応募いたしておりませんため、『デジ田甲子園2023』について一般的なことをご回答申し上げます。 「前官i田 (デジでん)甲子園とは、内閣官房デジタル田園都市国家構想実現会議事務局により行われる、地方公共団体、民間企業・団体など様々な主体がデジタルの力を活用して地域課題の解決等に取り組む事例を幅広く募集し、特に優れたものを内閣総理大臣賞として表彰する取組です。令和5年度は8月30日から10月22日までの期間で募集を行い、地方公共団体部門でそれぞれ、インターネット投票と審査委員会評価により受賞者を決定いたします。募集する取組は、すでに実装が行われ、成果の上がっているものを対象としております。 「例えば、令和4年度のDigi田甲子園においては、群馬県前橋市「めぶく EYE: 視覚障がい者歩行サポートシステム」、あいおいニッセイ同和損害保険株式会社「デジタル」「カンマティクス)技術を活用した新たな交通安全対策」「市政改革課電話:53-4363
本市のDXについてはまだ緒に就いたところでございます。今後も少しずつではありますが、費用対効果や財源の確保なども考慮に入れながら、推進してまいりたいと思いますのでよろしくお願い申し上げます。

番号 件名 市民の声(要旨) 市の回答	問い合わせ先
作上市政8年間で借金が67億円の減少、貯金29億円 模上げられたと聞いております	財務課 電話:53-4317

番号	件名	市民の声(要旨)	市の回答	問い合わせ先
8	学力調査の件	が持たれております 我が松阪市では小学校は2教科平均で7年連続全国平均以上であり H26→R4年で最大8.4ポイントUPしており、大変喜ばしいことです。しかし、中学校は残念ながらそうはなっておりません 教育委員会学校支援課を中心に毎年対策ねられているようです 小学校と比較して何が問題なのか検討内容をご教授ねがいたい。毎年松阪市小学生約100人は中高一貫校へ進学すると聞いております	全国平均を上回り、2教科平均、3教科平均においては、初めて全国平均を上回りました。このように、中学校においても基礎的な学力が定着し、一定の成果が見えております。市内の小学生が、毎年一定数私立の中高一貫校等へ進学していくことは、教育委員会としても把握をしております。中高一貫校につきましては、本市において三重県立飯南高等学校と松阪市立飯南中学校・飯高中学校が連携型中高一貫教育校として設置されており、3校が連携型中高一貫教育校として設置されており、3校が連携組を進めているところです。  公立の中等教育学校または併設型中高一貫教育校の設置につきましては、県の所管となっておりますので、回答は控えさせていただきます。	学校支援課

番号 件	‡名	市民の声(要旨)	市の回答	問い合わせ先
松		重要な環境整備の重要な課題ではないかと思います。先般文科省の全国調査によりますとトイレの洋式化率は68.3%であります。市内のあてはめますと小学校では24校が中学校では7校が洋式化されている状況です。小生の自宅も市内居住する長男宅も洋式です 中学生が1人、小学生が2人、幼稚園児1人お世話になっております。 松阪市内の小中学校のトイレの洋式化についてお教えていただければ幸いです		教育総務課 電話:53-4382